各地で運動会

秋空の下、元気な声が響き渡り

新しい校舎・グラウンドでの初めての運の運動会となり、公津の杜小学校は、真り回る子どもたちの元気な姿が見られました。来春の美郷台小学校との分離を控えた成田小学校では、現在の人数で最後えた成田小学校では、現在の人数で最後の運動会となり、公津の杜小学校1校となった成田市。ことしは9月9日からとなった成田市。ことしは9月9日から合併により、小学校30校、中学校10校

動会となりました。



気迫あふれる「組体操」(成田小)

親子息を合わせて「デカスカレース」(川上小)



おなじみ「パン食い競争」(小御門小)



心を一つに「大玉ころがし」(公津の杜小)

成田空港空の日フェスティバル

大空を舞う ジェット機と綱引き

空港をもっと身近に感じてもらおうと行われている、空の日フェスティバル。最終日の9月18日には、普段は立ち入ることができない成田空港の整備地区内で、市内外から参加した309人とジェット機との綱引きが行われました。重さ90トンもある機体も、力を合わせて引き始めると徐々に動き出し、最後は参加者に軍配が上がりました。



防犯パトロール車出発式

子どもたちを守る通学路 パトロール車6台が発進

子どもたちが巻き込まれる悲惨な事件が全国的に多発 していることから、市内の子どもたちを犯罪被害から守 ろうと、青色回転灯を装備したパトロール車による地域 安全防犯広報啓蒙活動がスタートしました。市内を6ブ ロックに分け、下校時間に安全パトロールを実施。出発 式が行われた9月15日からは、平日の午後1時30分から 7時30分までパトロール車の巡回が行われています。



市役所前に勢ぞろいした防犯パトロール車

今夜のメニューは手巻き寿司





みんなそろって学校へ出発

生の手助けはあったものの、 自主性や協調性を高めようと、 ~6年生20人が通学合宿を行いました。宿泊先の中央公民館に集合 一定期間寝食をともにしながら学校に通うことにより 朝・夕食づくりをはじめ、 ボランティアとして参加した保護者や高校 3泊4日の合宿を無事終えた児童たちは、 9月10~13日にかけて加良部小学校の 片付けや掃除といった、

族の元へと元気に産に、それぞれの宮 帰っていきました。 わえない経験をお土いつもの生活では味

リトルJSLが誕生

学生も防犯活動に協力

成田警察署管内(成田市・富里市・栄町)の小学校の高学 年児童で組織する「リトルJSL(ジュニア・セーフティー・ リーダー)」が誕生しました。中学・高校生による、少年ボ ランティア組織JSLの活動を小学生にまで拡大しようと、 9月25日に保健福祉館で開催された第6回犯罪抑止対策会 議の中で6小学校をモデル校として発足したもので、今後 は中・高生と力を合わせ、防犯や交通事故防止を地域住民 に呼びかけていくことに。成田市のモデル校は、本城・神 宮寺・平成・大須賀の4小学校です。



JSLのお姉さんから腕章をつけてもらう小学生